
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Casirate per TE è, al contempo, la nostra idea di Amministrazione e lo scopo del nostro gruppo. Il 

nostro obiettivo è migliorare il rapporto con i cittadini e, tramite l’ascolto e la condivisione, riportare 

Casirate a essere un paese vivo e vissuto. Amministrazione significa per noi collaborazione e 

partecipazione: solo riportando i Casiratesi “in piazza” potremo tornare ad avere un paese più curato, 

più bello e più sicuro. 

Tra i punti cruciali di cui intendiamo occuparci se eletti rientrano sicuramente alcune “questioni 

tecniche” che ci vedranno impegnati con i diretti interlocutori, alla ricerca di una soluzione che sia 

condivisa e quanto più rispondente possibile alle diverse esigenze in gioco: 

- eventuale convenzionamento Polizia Locale; 

- rinnovo contratto società gestione servizio di raccolta e smaltimento rifiuti; 

- rinnovo convenzione gestione tensostruttura PalaGerundium – zona industriale; 

- rinnovo affidamento Centro Ricreativo Sportivo. 
 
 

 

Cittadinanza attiva 
 

 
Consapevoli dell’importanza della partecipazione attiva alla vita del paese, ci impegneremo a 

valorizzare e implementare i canali di interazione tra Comune e cittadini. 

Vorremmo pertanto ripristinare la bacheca comunale, valutando la possibilità di installarne più di 

una nei punti strategici del paese per garantire che le comunicazioni abbiano la più ampia diffusione 

possibile. Accanto alla bacheca, per la fascia di popolazione avvezza alla tecnologia, vorremmo attivare 

canali Telegram/Whatsapp e avviare la sperimentazione di un‘app di cittadinanza attiva. 

Affinché la comunicazione sia anche da Cittadino a Comune e non solo da Comune a Cittadino, 

vorremmo aprire una casella suggerimenti, sia fisica sia virtuale. Nella medesima direzione si 

colloca l’intenzione di organizzare incontri periodici aperti a tutti, durante i quali condividere e 

discutere i temi di maggior interesse. 

Nella stessa marco-area di intervento, ma con un occhio più rivolto al futuro, si pone invece l’idea di 

nominare il Consiglio Comunale dei ragazzi e delle ragazze, previa redazione di un apposito 

regolamento e in collaborazione con la scuola secondaria di primo grado. 



 

Sostegno alla persona e alle famiglie 
 

 
Le persone e le famiglie sono al centro della vita di un paese e, conseguentemente, occupano uno 

spazio centrale nel nostro programma: l’obiettivo è promuovere i momenti di aggregazione e 

incoraggiare la creazione di reti di reciprocità, che alimentino circoli virtuosi di buon vicinato. 

Per rispondere alle esigenze concrete che sappiamo esistere e che emergeranno man mano, ci 

muoveremo su tre fronti: ridaremo vita all’Albo dei Volontari, convinti che ciò possa essere un 

aiuto a doppio senso, sia per chi si spende in favore degli altri sia per chi beneficia di tale preziosa 

disponibilità; attiveremo sportelli dedicati ai temi di maggior interesse, quali ad esempio la ricerca 

di lavoro, il supporto psicologico, la consulenza legale...; attiveremo, laddove possibile, bandi 

comunali o trasferiremo le necessarie informazioni per la partecipazione a bandi sovracomunali o 

nazionali. 

 

 

Istruzione e cultura 
 

 
Il primo dei nostri obiettivi è la nomina della Commissione Biblioteca che - in collaborazione 

con le Associazioni presenti sul territorio, il cui aiuto è imprescindibile per la comunità - possa fungere 

da punto di raccordo e coordinamento per l’organizzazione di tutte le iniziative e di tutte le attività, 

anche tramite la creazione di un calendario di eventi condiviso. 

Sarà inoltre massima la nostra collaborazione nei confronti dell’Istituto Comprensivo, sia 

tramite il “canonico” Piano di Diritto allo Studio sia – qualora risultasse possibile – tramite la 

proposta di nuovi progetti che si snodino sul territorio o che trovino un appoggio nazionale o 

europeo. 

 

 

Verde e parchi 
 

 
Il nostro Comune ha la fortuna di essere ancora molto verde ed è nostro compito valorizzare questo 

importante patrimonio sia attraverso una maggiore cura nella manutenzione sia attraverso 

l’organizzazione di eventi di sensibilizzazione. Sarà importante continuare e finalizzare il percorso 

intrapreso per il “recupero” di Foresta di Pianura e Bosco Tondo, per fare in modo che tornino 

nella piena disponibilità dei Casiratesi e che divengano anche fulcro attrattivo nei confronti dei paesi 

limitrofi. 

Aiuole e parchi giochi meritano un iniziale intervento deciso e una successiva attenzione 

continua, che rendano le prime esempio di un arredo urbano che sia biglietto da visita di cui andare 

fieri e che ripopolino i secondi di bambini, ragazzi e famiglie. 

 

 

Ambiente e salute 
 

 
Tramite la nomina di una Commissione Ambiente intendiamo sia procedere a interventi “piccoli” 

ma mirati, quali ad esempio l’installazione di cestini per la raccolta differenziata e di 

posacenere, sia proporre ragionamenti a più ampio raggio che vadano nella direzione di zone 

smoke-free e di edifici eco-friendly. 



Fondamentale sarà poi il dialogo con le industrie potenzialmente inquinanti e con la società che si 

occupa della raccolta differenziata per migliorarne la percentuale e contribuire a diffondere 

comportamenti virtuosi orientati al riuso. 

Per rispondere alle criticità legate alla scarsa presenza di medici di base sul territorio 

intendiamo attivare un canale con ATS e/o con la farmacia per valutare la fattibilità di progetti che 

vedano coinvolti infermieri e operatori sanitari volontari nella risposta alle esigenze più immediate dei 

Casiratesi, con un occhio di riguardo particolare per gli anziani. 

 

 

Strade e viabilità 
 

 

Punto di partenza del nostro intervento sarà sicuramente la ricognizione dello stato degli asfalti 

di strade e marciapiedi, al fine di individuare le priorità di intervento. A seguire, sarà fondamentale 

riprendere l’interlocuzione con la Provincia per valutare le opzioni di messa in sicurezza della strada che 

collega Casirate e Cascine San Pietro e per finalizzare il declassamento della ex SS 472, così da 

poter proporre un progetto di riqualificazione per le vie Menclozzi e Grossi. 

Nostra intenzione è anche agevolare la mobilità dolce, tramite il completamento o la realizzazione di 

piste ciclabili che colleghino le diverse zone del paese e che ci colleghino ai paesi limitrofi. Oltre 

alle ciclabili “su strada”, che intenderemmo attrezzare con zone di sosta, ristoro e servizio, 

vorremmo valorizzare e far riscoprire i percorsi campestri e naturalistici che circondano Casirate. 

 

 

Grandi progetti 
 

 
Al di là delle necessità urgenti e contingenti, siamo dell’avviso che Casirate meriti anche interventi di 

ampio respiro, per i quali riteniamo fondamentale attivare gruppi di lavoro e muoverci nella ricerca di 

finanziamenti nazionali ed europei. 

Puntando sul recupero dell’esistente in senso stretto, pensiamo sia a un progetto di rifacimento 

complessivo del Centro Ricreativo Sportivo - che insista sulla palestra e sul parco che la circonda – 

sia a un’azione sulla zona industriale – che le consenta di uscire dalla condizione di degrado in cui 

versa attualmente e che la trasformi in un’area attrattiva e di pregio. 

Allargando lo sguardo alla possibilità di recuperare l’esistente modificandolo, immaginiamo di 

convertire l’ex Corte Decè in un centro polifunzionale al servizio di tutta la cittadinanza e con spazi 

dedicati alle Associazioni e di acquisire l’ex Casa Parrocchiale per trasformarla nella nuova 

biblioteca. 

Ampliando ulteriormente la prospettiva, intendiamo individuare un gruppo privato con il quale 

progettare e realizzare una RSA o una casa della salute. 


